

Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信 最終号

卒業おめでとうございます



ついにこの日が来てしまいました。東中でみんなとの思い出は数えきれないほどになりました。みんなも1年生の頃から振り返ってみると、同じような気持ちになるのではないでしょうか。

東中の生活は充実したもので、授業や部活などで忙しい毎日です。特に、この1年は短かったように感じます。初めて数学の授業をする人がいたり、森さんや坂本さんが3年D組にメンバー加入したりしました。クラスでは、学年で1番多い41名という大きいクラスでした。

先日、見せた『Goodbye 3D』というムービー初作成しました。初めてでうまくいかず、かなりの時間がかかってしまいました。それでも完成させるためにめげずに何とか作り終えました。LTの時間にみんなと一緒にムービーを見て懐かしがったり、笑ったりしているみんなの姿を見ていると、私もうれしい気持ちでいっぱいでした。みんなのために・・・作って良かったと思いました。

卒業証書授与の際に、みんなの名前を呼びます。昨日話したように、担任も間違えないように緊張しています。「これから東中を卒業して、それぞれの道に立派に巣立っていける」という気持ちを込めて、名前を呼びます。

2文字の

「はい」

という大きな返事で気持ちを込めて答えてほしいです。

さあ、もうすぐ本番スタートです。名札やリボンなど服装は整っているでしょうか。そして、心を整えて式に向かいましょう。

まずは、深呼吸・・・いえ、心呼吸をしてください。合唱でも立派な姿を保護者の方や後輩たちに見せてください。